



Kindertagesstätte St. Martin Kirchroth

Weiterentwicklung unserer Einrichtung

Es wurde gemeinsam im Team beschlossen, uns auf den Weg des situationsorientierten Arbeitens zu machen. Die Eltern werden hier mit einbezogen, um aktiv mitzuarbeiten.

In diesem Zuge organisieren wir auch eine Teamfortbildung vom „Haus der kleinen Forscher“ mit dem Thema: „Tür auf! Mein Einstieg in Bildung für nachhaltige Entwicklung“.

Familie ist wie ein Baum.

Die Zweige können in unterschiedliche Richtungen wachsen,
doch die Wurzeln halten zusammen.

